

Amigos azerbaiyanos envían mensaje de felicitación a Cuba



Sociedad de Amistad Azerbaiyán-Cuba

Bakú, 9 enero (RHC) El presidente de la Sociedad de Amistad Azerbaiyán-Cuba, Arif Huseynov, envió hoy un mensaje de felicitación al pueblo cubano con motivo del aniversario 64 del triunfo de la Revolución.

Huseynov, quien fue recibido este lunes en la sede de la misión diplomática de La Habana en Bakú por el embajador Carlos Valdés, patentizó el apoyo de los miembros de la solidaridad de Azerbaiyán con la nación cubana y el deseo de seguir fortaleciendo los tradicionales lazos de amistad entre los dos pueblos.

Valdés informó a Prensa Latina, que durante el encuentro Huseynov, quien es también artista benemérito

del pueblo de Azerbaiyán, entregó el mensaje de felicitación para las autoridades y pueblo de Cuba.

En la misiva reitera que los cubanos son conocidos, en la memoria histórica de Azerbaiyán, como una nación amiga, a la cual los azerbaiyanos le desean paz, prosperidad y tranquilidad.

Igualmente, los amigos solidarios de la nación caucásica reafirmaron su incondicional apoyo al desarrollo y avances de Cuba, país al que los unen inquebrantables lazos de hermandad y amistad desde los años iniciales de la Revolución cubana.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309965-amigos-azerbaiyanos-envian-mensaje-de-felicitation-a-cuba>



Radio Habana Cuba